



**E**l convenio, suscrito con el Consejo Regional de Seguridad Minera Atacama (Coresemin), compuesto por más de 40 empresas del sector minero y de servicios, tiene como objetivo fortalecer la seguridad vial a través de un enfoque colaborativo entre los sectores público y privado.

El subsecretario Jorge Daza destacó la trascendencia de este pacto para Atacama y el país.

“Para nosotros como Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones, es muy importante esta firma. Con este convenio, la región de Atacama estará a la vanguardia en seguridad vial gracias a la colaboración con Coresemin. Este pacto público-privado con estas 42 empresas permitirá reducir las muertes en el tránsito, uno de los principales objetivos de nuestras políticas nacionales de seguridad vial a través de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset)”.

Por su parte, William Henott, presidente de Coresemin, resaltó el compromiso del sector privado en esta materia.

# Atacama lidera en seguridad vial con histórico convenio entre Conaset y Coresemin Atacama



**Esta alianza público-privada busca mejorar la seguridad vial en la Región. Este jueves 9 de enero, el subsecretario de Transportes, Jorge Daza, junto al delegado presidencial regional de Atacama, Rodrigo Illanes, y la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Atacama, Carla Orrego, firmaron un convenio de colaboración para el Pacto Regional de Seguridad Vial. La actividad, que se llevó a cabo en las instalaciones de Kinross en Paipote, marca un precedente al ser el primer acuerdo de este tipo firmado en una región del país.**

“Este convenio tiene una importancia relevante porque nos permite potenciar la gestión pública y privada, implementando medidas

preventivas que contribuyen a evitar siniestros viales. Como Coresemin, llevamos años trabajando en capacitaciones para nuestras empresas socias y desarrollando programas de educación en colegios, liceos y universidades”.

“Este acuerdo nos permite consolidar estas acciones y establecer un plan estratégico para seguir avanzando en seguridad vial en la región de Atacama”, agregó Henott.

## NUEVA PLANTA DE REVISIÓN TÉCNICA EN VALLENAR

Más tarde, a las 12:00 horas, el subsecretario Daza inauguró la nueva planta de revisión técnica de Vallenar, ubicada en la Ruta C-46, junto a la delegada presidencial provincial del Huasco, Karina Zárate; el alcalde de Vallenar, Víctor Isla, y la Seremi Carla Orrego. Esta nueva infraestructura busca mejorar el acceso y la calidad del servicio para los usuarios de la provincia.

